

Stefan Brenner – 57520 Rosenheim, Westerwald

Kalte Füße? Nicht mit SOLARvent!!

24.06.2012

Hallo Herr Umscheid,

erst einmal wollen wir Ihnen und ihrem Team mal danken für so eine **Top Heizungsanlage!!**

Die kalten Füße sind endlich vorbei, unser Haus haben wir vorher mit einer Ölheizung beheizt und mussten echt sparen mit dem Öl. Dank Ihrer sparsamen und effizienten Pelletheizung können wir mit einem guten Gewissen die Heizkörper aufdrehen.

Bedingt durch meinen Beruf (Heizungsbauer) habe ich schon einige Anlagen gesehen, doch so eine Qualität und Ausstattung für so einen fairen Preis kann sich wirklich sehen lassen. Nicht zu vergessen dass Sie wirklich Tag und Nacht erreichbar waren und mit fachlichen Ratschlägen oder per Fernwartung jedes Mal weiterhelfen konnten.

Auch die Abnahme und die BAFA Förderungen waren gar kein Problem. Die Heizung läuft jetzt seit letztem Jahr November und das ohne murren. Nicht zuletzt wegen den hochwertigen Bauteilen in der Anlage von Namenhaften Herstellern. Und der ständigen Weiterentwicklung der Software die immer Aktualisiert wird.

Wir sind absolut überzeugte „SOLARvent“ – heizer. Vielen Dank nochmal für alles!!

Viele Grüße aus Rosenheim



Stefan Brenner